

San Javier: volcamiento de furgón con pacientes dializados deja 8 lesionados en sector Vaquería

Fue alrededor de las 10:35 horas de ayer, que se activó un dispositivo de rescate de Bomberos de San Javier, por un accidente de tránsito ocurrido en la Ruta L-30M, que une a esa comuna con Constitución, altura de la localidad de Vaquería.

En el lugar, se encontraron con el volcamiento de un furgón que trasladaba pacientes dializados. Los voluntarios se abocaron a socorrer a los involucrados y estabilizarlos, para ser revisados por personal de SAMU.

En la evaluación de salud, 8 personas resultaron lesionados de carácter leves, los cua-



les fueron trasladados a los Hospitales de Villa Alegre y San Javier.

Según los primeros antecedentes, se indicó que, aparentemente, se reventó un neumático del móvil de traslado de pacientes; por ello, el conductor perdió el control y volcando. El conductor lo hacía con

todos los documentos al día y en buen estado.

Carabineros y personas de seguridad municipal colaboraron también en las labores de emergencias quedando en manos de la policía uniformada la investigación de los hechos que derivaron en el accidente vehicular.